

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

---

---

11<sup>ME</sup> ANNÉE. SAMEDI, 1 JUILLET 1893. VOL. XXI, No 26

---

---

## SOMMAIRE :

I Sixième dimanche après la Pentecôte. — II Lettre Pastorale de Monseigneur l'archevêque de Montréal, à l'occasion de l'incendie de Villa-Maria. — III Le Bienheureux Léopold de Gaiche. — IV La fête de la Saint-Jean-Baptiste. — V Chronique. — VI Aux prières.

---

## SIXIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

---

« Le peuple s'étant trouvé en grand nombre et n'ayant pas de quoi manger, Jésus appela ses disciples. » (S. Marc, VII).

I. Considérons attentivement les attraits de la personne de Jésus-Christ, les charmes divins de sa parole, l'éclat de ses miracles, les témoignages sympathiques de son amour, les prodiges de sa bonté infinie ; et nous comprendrons l'empressement des hommes qui abandonnent en grande foule leurs demeures et leurs affaires terrestres pour le suivre sur les montagnes et dans les déserts. Captivés par la pensée du ciel, ils oublient les choses de ce monde ; ils supportent volontiers la faim, la fatigue, les privations, les épreuves, pourvu qu'ils contemplent le divin Sauveur, pourvu qu'ils goûtent les délices de la céleste patrie.

Mettons-nous au nombre de ces âmes affamées de la parole de Dieu, et laissons-nous attirer dans la solitude intérieure pour entendre en nous-même la voix du bien-aimé.

II. La parole de Jésus-Christ nourrit à la fois l'âme et l'intelligence ; mais quand on la reçoit avec humilité et qu'on accomplit ce qu'elle enseigne, le Seigneur pourvoit aussi aux besoins cor-